

# *Inician los santiagueros desfiles por el 1ro de mayo en Cuba*

---



S. de Cuba, 01 may (RHC) Los trabajadores de la ciudad de Santiago de Cuba iniciaron este 1ro de mayo los desfiles que se realizarán en el país caribeño para festejar el Día Internacional de los Trabajadores.

A la marcha por la Plaza de la Revolución Antonio Maceo de la Ciudad Héroe están convocados más de 300 mil santiagueros agrupados en 17 bloques encabezados por los principales dirigentes del territorio e invitados nacionales.

Gigantes banderas cubanas y del 26 de Julio engalanan el histórico sitio donde se levanta la figura ecuestre del Titán de Bronce llamando al combate unidos y comprometidos con la patria socialista.

La central obrera de Santiago de Cuba en mítines y actos de compromiso exhorta a sus afiliados en compañía de familiares a presentarse bien temprano en los puntos sindicales.



**Radio Habana Cuba**